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 Anfragen-Nr.   

 AF-0179/2016  

Anfrage 
Herr 

Wieschke, Patrick 
Fraktionsvorsitzender der 

NPD-Stadtratsfraktion 
 
Betreff 

 
Anfrage der NPD-Stadtratsfraktion - Maßnahmen auf E isenacher Spielplätzen in 
2015 
 

 
I. Sachverhalt  
 
Noch immer gibt es eine gefühlte Unzufriedenheit unter den Eisenacher Spielplatznutzern 
mit der Situation, Sauberkeit und Instandhaltung Eisenacher Spielplätze. Im städtischen 
Haushalt werden jährlich nur äußerst spärliche Mittel für die Errichtung und Instandhaltung 
von Spielplätzen eingesetzt.  
 
II. Fragestellung  
 
1. Welche Instandhaltungs- und Reparaturmaßnahmen fanden in 2015 auf welchen 

Eisenacher Spielplätzen statt? 
2. Wurden in 2015 alle Eisenacher Spielplätze durch einen externen Sicherheitsingenieur 

untersucht? Wenn Ja, mit welchen einzelnen Ergebnissen? Wenn Nein, welche nicht und 
weshalb? 

3. Haben alle Spielgeräte auf Eisenacher Spielplätzen ein aktuelles TÜV-Siegel? Wenn 
Nein, welche nicht und weshalb? 

4. Welche Maßnahmen auf welchen Eisenacher Spielplätzen sind seitens der 
Oberbürgermeisterin für 2016 geplant und aus ihrer Sicht notwendig?  

 
 
 
Herr 
Wieschke, Patrick 
Fraktionsvorsitzender der 
NPD-Stadtratsfraktion 

 

 


